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FOLIO 55

ACTA N'27/21. Municipio 18 de Mayo, martes 06 de.iulio de 2021.-
En forma semi-presencial, en la "Sala Prof. Alberto Caraballo" y a través de la plataforma
"Zoom", se reúne el Concejo presidido por la Sra. Alcaldesa Adriana Sánchez, con la
as¡stencia presencial de los/as Sres/as. Concejales: Nancy Ramirez y V¡ctor Gularte.
Mientras que de manera virtual, participan los/as Sres/as. Concejales: Guillermo Ferre¡ra,
Luis Herrera, Mabel Martinez, Gabr¡ela Santana, Rosa Recarte, Mónica Anchen, Davis
Catalano, Mel¡sa Reyes, Dario Mart¡nez, Enrique López y Jonathan lzzarualde.
S¡endo las 20:30hs comienza la ses¡ón ordinaria.
Ord6n del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'26/2'1, se aprueba 5 en 5.

2)- Lectura, aprobación y firma de Resoluciones N'52121 y N" 53/21, se aprueban 5 en 5.

3)- PrBentación de Previos: Concejal Rosa Recarte comun¡ca que la reunión con
fer¡antes fue productiva, se acercaron 31 comerciantes con ánimo de regularizar las ferias
de la ciudad y se determinó br¡ndar el reglamento a cada feriante para luego seguir con el
trámite que corresponde. Concejal Luis Herrera sol¡c¡ta que se coloque señalización con
bal¡zas en un pozo ubicado en calle lvlontev¡deo, ya que es causal de accidentes de
tránsito. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que el día de mañana as¡stirá a observar el
lugar. Concejal Nancy Ram¡rez comun¡ca que el Comité de Emergencia debe conformarse
por un referente por comisión barrial y concejales, según el estatuto del mismo. Agrega
que la nota con los nombres de quienes quieren integrar no son referentes y si algún
vecino o comisión t¡ene dudas, puede acercarse al Municip¡o para obtener el estatuto.
Concejal V¡ctor Gularte solicita agregar al orden del dia como punto N'6 comienzo de
Comis¡ones Asesoras, se vota 5 en 5. A¡caldesa Adriana Sánchez Informa: operarios del
programa "Jornales Solidar¡os" cont¡nuan efectuando limpiezas y una de las cuadrillas se
está dedicando al acondicionamiento de plazas de la ciudad; desde el área Espacios
Públicos perteneciente a la ldc, a través del Plan de Forestación para 18 de l\.4ayo se
recibirán 70 ejemplares de árboles y arbustos para plantar en plazas; presenta nota de
UTU V¡sta Linda sol¡citando colaboración de leche en polvo, cocoa y azuca( Ia cual ya fue
enviada a Desarrollo Humano para incluirla en "PIan Invierno"; reun¡ón a desarrollarse el
día de mañana a las 17hs con Rosina Lemos y Carlos García, funcionarios de Dir. De
Desarrollo Humano, para tratar el tema "ollas populares"; as¡stencia al l\ilunicipio del Dir.
De Deporte, Luis de l\4ello, para comenzar con la planificación en la centralidad de la
iudad. Ofrec¡ó redes y arcos para colocar y fomentar el deporte y requirió el envio del
royecto del Pol¡deportivo para comenzar a trabajar en eso; por último, el móvil de
acunación estuvó presente el día viernes 02 de julio fuera del horario est¡pulad o a raiz de
na equivocación en la información recib¡da y se está realizando la gestión para que

concurra a otro barr¡o.
4)- Solic¡tud de reparac¡ón de pozo en Manuel Borrazas - Vecinos de la zona. Por
acuerdo en el cuerpo, se determina pase a D¡r. Gral. De Obras. Se aprueba 5 en 5.
5)- Solic¡tud de reposición de focos de luz y préstamo de tractor para acondicionar campo
de juego - "Club Deport¡vo San Francisco". Concejal Rosa Recarte propone pase a
Comisión Asesora Social, lo que se aprueba 5 en 5.
6)- Comienzo de Com¡s¡ones Asesoras - Concejal Victor Gularte. Por acuerdo en la
formación, se establece comenzar con las Comisiones Asesoras el día miércoles 14 de
julio en los horarios que ya estaban estipulados, se aprueba 5 en 5.
Siendo las 21:30hs f¡naliza la sesión.
Próximo concejo, martes 13 de julio de 202'1, sesión ordinar¡a. LA PRESENTE ACTA SE
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LEE, OTORGAY FIRMA EN EL 18 DE MAYO el 13 de julio de 2021, LA QUE


